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熊市适合买指数基金吗？

不适合，熊市买债券基金比较合适，因为债券基金投资的是债券市场，而债券市场
和股票市场呈反比，一般股票市场行情比较差时，债券基金表现会比较好。而指数
基金主要投资的是股票市场，指数基金和股票市场呈正比，所以股票市场行情比较
好时，指数基金表现也比较差。

一般情况下股票市场行情不好时，投资者会退出股票市场，寻求安全的投资标的，
债券是比较好的选择，大量资金流入债市，使得债券市场上涨，当股市行情比较好
时，投资者资金会大量流入股票市场进行投资，会使得债券市场资金流出，导致债
券市场下跌，此时债券基金表现不会很好。
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